

# Les élèves sensibilisés à la piste cyclable

La piste cyclable reliant Chaingy au collège est achevée et permet depuis la rentrée aux élèves cambiens de rejoindre en sécurité et à vélo leur établissement.

L'inauguration de la nouvelle voie par Pauline Martin, présidente de la communauté de communes, Éric Doligé, président du conseil général, et les maires du secteur, a eu lieu lundi matin.

## À vélo sur un rythme de sénateurs

Les élus et les autres participants ont tenu à emprunter, la piste, à vélo. Après s'être donnés rendez-vous avenue de la Mandrille, ils ont rejoint le collège par ce moyen. Près de 2,5 kilomètres parcourus sans difficulté, y compris la côte du pont de



**COLLÈGE.** Pour l'inauguration, une distance de 2,5 kilomètres a été parcourue par les élus.

chemin de fer, à une allure modérée de sénateur, en douze petites minutes.

Pour la création de cette piste cyclable, conçue pour assurer une sécurité maximum, plusieurs difficultés ont dû être surmontées : la voie emprunte pour partie des chemins agricoles et doit franchir la ligne de che-

min de fer sur le pont. Sur ce dernier point, la commune de Chaingy a décidé d'acquérir la voirie du pont appartenant à Réseau ferré de France. La piste est séparée de la route par une barrière en bois et un terre-plein de béton.

Pour la communauté de communes, le coût de l'opération a nécessité une

enveloppe de 297.395 euros, mais l'investissement est subventionné par le conseil général (120.000 euros), la Région au travers du Pays Loire-Beauce (82.000 euros) et bénéficiera de la réserve parlementaire d'Éric Doligé. ■

Christian Fer